
  

Número  10                                    Jueves 21 de noviembre de 2024                   Sesión Ordinaria

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO ALBAYZÍN
CELEBRADA EL 21 DE NOVIEMBRE DE DOS MIL VEINTICUATRO

Presidente:

D. Francisco Almohalla Noguerol

Vocales asistentes:

Grupo Municipal Par�do Popular.

Dª. María Victoria Bueno de los Ríos

D. Rafael Fernández Rodríguez

Grupo Municipal Socialista.

D. Juan Antonio Rosado Fuentes

A.VV. Albayzín

D. José Bigorra Rodríguez.

Dª María Dolores Mar7nez Sánchez-
Vera

A.VV. Aynadamar El Fargue

D. Jesús López López

D. Manuel Carrasco González

A.VV Haza Grande

D. Pedro Serrano Garzón

A.VV. Sacromonte-Valparaiso

Dª. Rosa Colmenero Salgueiro

Asociación artesanos El Gallo.

D. Manuel Mar7n Álvarez

En  la  Ciudad de  Granada,  a  las  diecinueve  horas  y
cinco minutos del  dıá  21 de noviembre de dos mil
veinticuatro,  para  la  celebración,  en  primera
convocatoria,  de la sesión ordinaria del  Pleno de la
Junta Municipal de Distrito Albayzı́n, se reúnen en el
Centro Cıv́ico Albayzı́n “Purita	Barrios” sito en Plaza
de Aliatar nº.  1,  bajo la Presidencia de D. Francisco
Almo  halla  Nogueral,  los/las  Vocales  al  margen
reseñados.

Actúa  como  Secretario  el  funcionario  municipal  D.
Antonio Fernández  A/ vila,  por  delegación  del  titular
de la Corporación.

También se encuentran presentes en representación
de  la  Policı́a  Local,  el  o2icial  con  ne  6873  y  el
Intendente; un agente en representación del Cuerpo
de Policı́a Nacional; Dª.  Fátima Camarero Clemente,
como  Coordinadora  del  Centro  Cıv́ico  Albayzı́n;  D.
Juan José Ibáñez Martı́nez, edil del Grupo Municipal
Socialista  en  el  Ayuntamiento  Pleno;  y  D.  Antonio
Fernández  Lupión  y  D.  Juan  Carlos  Rodrıǵuez
Sánchez, por el área de Mantenimiento.

Constituido  el  Pleno  con  la  mayorı́a  necesaria,  el
Presidente declara abierta la sesión y pasa a tratar los
asuntos que comprenden el   siguiente  ORDEN	DEL
DÍA

Punto 	 1. 	 	Aprobación,  si  procede,  del  Acta  de  la
sesión ordinaria anterior.

Punto	2.		Ruegos a la Policı́a Nacional y Policı́a Local.

Punto	3.	Información y puesta en conocimiento para
la  participación  activa  de  la  ciudadanı́a  en  la  Co-
Creación de PAI (Plan de acción integrada), dentro de
la Convocatoria EDIL (Estrategia Desarrollo Integrado
Local (antigua EDUSI).

Punto	4.  Información de Movilidad:
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a) 	 Expte. 	 33553/24: 	 Información 	 sobre
habilitación	nuevas	zonas	de	aparcamientos	en	C/
San	Gregorio	alto	y	Callejón	de	Alberzana.

Punto	5.	Informe del Sr. Presidente. 

Punto	6.	Ruegos y preguntas.

Punto	1.	Aprobación,	si	procede,	del	Acta	de	la	sesión	ordinaria	anterior.

Dª.	Rosa	Colmenero	Salgueiro	de	Asociación	de	Vecinos	Sacromonte-Valparaiso, indica
que en los ruegos a la Policı́a, se indica que se aclare lo que quiso decir en este ruego, en el
sentido siguiente: Que al haber muchos autobuses turı́sticos en la carretera del Sacromonte,
se impide el paso a los coches y se pide que se ponga un aparcamiento en la zona de acceso a
la Abadı́a.

Queda  aprobada  el  acta  de  la  sesión  plenaria  anterior  una  vez  corregidas  las  anteriores
apreciaciones y al no realizándose más alegaciones.

Antes  de  continuar  la  Presidenta  cede  la  palabra  al  Sr.  Secretario  para  explicar  un  error
producido en una sesión anterior.

El Sr. Secretario informa que dicho error se ubica en el Acta de la sesión ordinaria de 23 de
mayo de 2024, en el último párrafo del punto 4, cuyo tenor literal dice:

“Punto 4. Designación de las Asociaciones Vecinales que representen a la JMD Albayzı́n en la
Comisión  Permanente  y  Comisiones  de  Trabajo  del  Consejo  Municipal  de  Participación
Vecinal.

Tras  deliberación  en previa Comisión temporal  constituida a  tal  efecto,  se ha acordado la
siguiente representación:

Comisión Permanente: A.VV. Sacromonte-Valparaiso
Comisión de Desconcentración Administrativa: A.VV. Aynadamar-El Fargue
Comisión de Reglamentos, Ordenanzas y Planes Municipales: A.VV. Haza Grande
Comisión de Delimitaciones Territoriales Inframunicipales: A.VV. Albayzı́n

En	el	caso	de	la	Comisión	de	Desconcentración	Administrativa,	se	hace	constar	que	se
designa	como	representante	titular	a	persona	distinta	de	la	vocalía	titular	en	el	seno	de
este	órgano	plenario,	asumiendo	esta	última	la	suplencia	del	anterior.”

Se  ha  producido  un  error  material  al  incluirse  una  representación  de  estas  Comisiones

distinta a la indicada en el ROGA para dichos órganos, debiendo recaer la misma en los vocales

designados para el Pleno de las Juntas Municipales de Distrito, por ello se debe suprimir dicho

último párrafo del punto 4 del acta correspondiente a las sesión ordinaria de Pleno de esta

Junta  Municipal  de  fecha 23  de  mayo de  2024, pues  de  conformidad  al  artículo  262.e)  del

Reglamento  Orgánico  del  Gobierno  Abierto  de  la  Ciudad  de  Granada,  la  composición  de  la

Comisión Permanente y de las Comisiones de Trabajo recaerá en las Asociaciones de Vecinos, una

por cada Distrito (8), por medio de sus representantes en el Pleno del Consejo, recayendo dicha
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representación en el Pleno del Consejo en las Asociaciones de Vecinos que formen parte de los

Plenos de las Juntas Municipales de Distrito, que estarán  representadas por sus respectivos

vocales, titulares y suplentes, de conformidad al artículo 249.e) de esta norma.

Una vez suprimido dicho párrafo se dará cumplimiento a la obligación de designación de las

Asociaciones  vecinales  que  representen  a  la  JMD  Albayzín  en  la  Comisión  Permanente  y

Comisiones de Trabajo del Consejo Municipal de Participación Vecinal, realizada en dicha sesión

y siendo las siguientes:

Comisión	Permanente:	A.VV.	Sacromonte-Valparaiso

Comisión	de	Desconcentración	Administrativa:	A.VV.	Aynadamar-El	Fargue

Comisión	de	Reglamentos,	Ordenanzas	y	Planes	Municipales:	A.VV.	Haza	Grande

Comisión	de	Delimitaciones	Territoriales	Inframunicipales:	A.VV.	Albayzín

A continuación el Sr. Presidente cede la palabra a una representante de la Asociación
Anillo Verde, que informa del objeto de la entidad y de las próximas actuaciones que tendrán
lugar, animando a que desde este órgano se difunda su labor y se participe en las mismas.
La acción de la entidad va encaminada a realizar plantaciones por la periferia de la ciudad
pero quiere que dicha labor se extienda también al interior de la ciudad. El proyecto se esta
dando a conocer en los Distritos y nos invita para una jornada de plantación de árboles, para
el próximo sábado en el Fargue.

Punto	2.	Ruegos	a	Policía	Nacional	y	Policía	Local.

El Intendente de la Policı́a Local,  informa de actuaciones realizadas en relación a las pintadas
y gra2itis en los muros (9 investigaciones abiertas, 200 pintadas y algunos en BIC), se han
realizado identi2icaciones por las 2irmas de algunas pinturas.

Por otro lado, en relación a los problemas para aparcar en el Sacromonte,  se comenta las
gestiones realizadas entre movilidad y urbanismo en el sentido de poder aparcar en la zona
del colegio Ave Marı́a  y nos han pedido una serie de requisitos,  como poner una persona
cuidando las instalaciones, está aún en negociación.

En cuanto al aparcamiento en la entrada de la Abadı́a, se ha preguntado al Arzobispado y le
han dicho que no es posible. Sino serı́a en la carretera.

Se  está  estudiando en urbanismo poner un vial  por la  Chumbera y ası́  habrı́a  un sentido
circular y se quitarı́a algo del atasco.

Comenta que se sigue con las denuncias por aparcamiento en relación a la denuncia de una
vecina de San Nicolas.

En la otras zonas con problemas de aparcamiento se han realizado visitas a zonas escolares y
se ha intentado paliar pero hay muchas zonas a cubrir.

En  C/  Agua  paso  de  bicicletas,  se  indica  que  será  algo  puntual  y  se  pide  colaboración
ciudadana para poder actuar.

En relación con el problema del motocross, se han reunido con Seprona y Agentes forestales.
En este tema se actúa por denuncia ciudadana, es complicado pillarlos y por eso se pide que
avisen para poder actuar (llamando al 112 o 092)
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Abre el  Sr. Presidente  turno de intervenciones entre los/las vocales presentes sobre temática de

control policial.

Dª. 	 Rosa 	 Colmenero 	 Salgueiro 	 de 	 Asociación 	 de 	 Vecinos 	 Sacromonte-Valparaiso,
agradece su labor. Se pide explicación sobre el vial de la Chumbera y el Sr. Intendente explica
un proyecto del PGOU para dar acceso al Sacromonte. 

D.	Manuel	Martín	Álvarez,	por	la	Asociación	de	Artesanos	el	Gallo, 	agradece su labor e
insiste en el control de pintadas en el Arco de las Pesas que cada dı́a hay más. El Sr. Inspector
indica que solicitará a la Agencia Albayzıń para que se limpie, indicando que hay un efecto
llamada con esto de las pintadas.

D.	José	Bigorra	Rodríguez,	por	la	A.VV.	Albayzín, agradece su labor.

Comenta la buena idea de llevar a cabo el nuevo acceso al Sacromonte, aquello es como una
ratonera y por seguridad ciudadana esta es una alternativa.

Los vecinos piden más efectivos pero a pie de calle y no solo por San Nicolas.

Problemas de menudeo de droga en C/ Elvira.

El  Sr.  Intendente,  comenta unas detenciones por tenencia de drogas y comenta la falta de
efectivos para atender las demandas.

D. 	 Jesús 	López 	 López 	de 	 la 	A.VV. 	Aynadamar- 	El 	 Fargue, 	comenta  el  problema  de  la
velocidad de los vehı́culos que pasan por la carretera que cruza el barrio del Fargue y que los
vecinos temen pasar por allı́.
El Intendente comenta que dicho problema se ha transmitido a la Guardia Civil a efectos de
que  pongan  controles  de  velocidad.  El  vocal  propone  que  se  pongan  más  resaltes  en  la
carretera.  Se  comenta  por  el  Intendente  que  en  las  zonas  urbanas  dichos  resaltes  están
restringidos por el ruido que provocan y quizás mejor serı́a poner un radares 2ijos en unas
zonas. El vocal propone también que los pasos de peatones se pongan elevados.

Por otro lado, comenta el problema de los enseres fuera de los contenedores. El Intendente
pide la colaboración ciudadana con este problema para denunciar estos casos.

D.	Juan	Antonio	Rosado	Fuentes, 	por	el	Grupo	Municipal	Socialista, 	agradece la labor
policial y pregunta por el espacio para aparcar en el Sacromonte, aclarando el Intendente que
se trata de la puerta trasera de las escuelas del Ave Marı́a “Casa Madre” que da a la carretera
del Sacromonte.
Se  pide  más  control  policial  en  dicha  zona  por  los  atascos  que  provocan  los  autobuses
turı́sticos. Esto es un problema y pide que se estudie para darle una solución.

Turno vecinal:

- Una vecina del Sacromonte denuncia la venta de droga, atracos en su barrio y comenta que
no se está haciendo nada al respecto, pide que se actúe y se cierren los puesto de venta de
droga del barrio.
El  agente  de  la  Policı́a  Nacional  comenta  que  se  están  haciendo  cosas  al  respecto  y  las
unidades encargadas están actuando. El Intendente comenta que estas actuaciones requieren
más tiempo a efectos de desarticular un punto de venta.
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La Policı́a  Nacional comenta en su momento tendrán que pedir  autorización judicial  para
desarticular y poder entrar.

- Otra vecina del barrio indica que por lo menos se pasen de vez en cuando porque la situación
es insostenible.

- Otra vecina del Sacromonte comenta que hay problemas con las ratas y la suciedad, en la
zona de la Vereda de Enmedio, comenta que es una petición ya reiterada.
Esta misma vecina comenta el problema de los fuegos arti2iciales, pues es peligroso.

- Vecina de San Nicolas, comenta que ella no quiere un policı́a en su puerta, lo que quiere es
que la policıá actúe sin que tenga ella que llamar. Comenta que hay coches aparcados en la
acera todo el dı́a y pide al Sr. Presidente autorización para poder defenderse. Ella considera
que aquello es un aparcamiento multiusos y al 2inal no puede vivir en su casa y quiere una
solución pues está en un callejón sin salida.

El Intendente que han habido 113 denuncias en la C/ San Nicolas y 154 llamadas y todas
contestadas.

- Otro vecino del Sacromonte, comenta de nuevo el problema de las drogas en su barrio y dice
que ya hay 4 puntos de venta de droga, que se puede identi2icar al menos a dicha gente y dice
que está a disposición de la policı́a.

-  Otra  vecina  dice  que  no  sabe  que  puede  hacer  la  Policı́a  para  paliar  el  problema  del
Sacromonte con los puestos de droga. El Intendente informa que la Policıá Local no puede
hacer nada y la Policı́a Nacional esta investigando y estas actuaciones son largas. En lo que
compete a la Policı́a Local ellos han tomado nota y actuarán al respecto.

- Otro vecino comenta el tema del aparcamiento de autobuses en San Cristóbal y en Fajalauza,
que ahora aparcan en la zona de Haza Grande y hacen un cambio de sentido no permitido que
puede provocar accidentes con los coches pasan por la carretera. También indica que por la
mañana vienen vehı́culos particulares y cogen otro vehı́culo aparcado por allı́ y al 2inal no
tienen  aparcamiento  la  gente  del  barrio.  Otro  problema  que  indica  este  vecino,  es  el  del
menudeo de droga en el sacromonte.

- Vecino de Plaza de la Merced, indica que tras el arreglo de su calle se han eliminado los
obstáculos para vehı́culos y pasan por delante de la puerta y ya se han producido situaciones
con2lictivas y peligrosas. Pide una solución y propone que se restringa el acceso a vehı́culos
pero que se deje paso para minusválidos. El Intendente comenta que tendrá que verse por
movilidad para su estudio y ası́ ver que solución se puede dar.

- Otro vecino comenta que por la Carrera del Darro pasan muchos taxis sobre todo los 2ines de
semana, coincidiendo con la gran a2luencia de turismo que pasa por allı́, pudiendo producirse
situaciones peligrosas, pues se suben incluso al pretil del rı́o los viandantes. Plantea que se
restrinja el paso de taxis los 2ines de semana pues casi todos llevan a turistas al barrio. Pide
también, para descongestionar un poco el acceso al barrio, habilitar el Bus nº 3, para que se
coja en Gran Vı́a y pase por el Triunfo.

- Se pide se controle la avalancha de peatones por la Carrera del Darro, comenta que el Jueves
Santo se hizo, para evitar situaciones peligrosas en la zona, ya están desbordados pues no se
puede pasar por allı́.
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- Otra vecina denuncia las pintadas en la muralla Zirı́, parece que el pintor es el mismo que el
de la C/ Boquerón, pide que se pasen a verlo.

- Bicicletas en cuesta de San Gregorio, bajan a gran velocidad y pueden provocar situaciones
peligrosas. Propone poner un disco prohibitivo para esos vehı́culos

- C/ Agua hay mesas en la vı́a pública en calles muy estrechas. El Intendente comenta que se
pasará a los inspectores de OVP.

- Se vuelve a indicar el problema que provocan la gran cantidad de autobuses turı́sticos en la
carretera de murcia, que hace que los que vienen en el bus urbano tengan que parar en mitad
de la carretera. Además esos autobuses cuando no pueden aparcar abajo suben hacia Haza
Grande  y aparcan allı́, pide que se pasen por allı ́y controlen los autobuses turı́sticos.

- Se comenta por una vecina que no se puede perjudicar a los vecinos del barrio y que lo de
restringir  el  acceso  a  los  taxis  no  le  parece  una  buena  medida,  habrá  que  estudiar  otra
solución.

Sin más cuestiones que plantear sobre temática policial, despide el Sr. Presidente a los efectivos
comparecientes, les agradece su labor y les emplaza para la próxima sesión plenaria ordinaria
de este órgano.

Punto 	3. 	 Información 	 y 	puesta 	 en 	 conocimiento 	para 	 la 	 participación 	 activa 	de 	 la
ciudadanía 	 en 	 la 	 Co-Creación 	 de 	 PAI 	 (Plan 	 de 	 acción 	 integrada), 	 dentro 	 de 	 la
Convocatoria	EDIL	(Estrategia	Desarrollo	Integrado	Local	(antigua	EDUSI).

El Sr. Presidente pasa la palabra al Secretario, el cual da lectura del escrito remitido por el
A/ rea de movilidad, agenda urbana, sostenibilidad y fondos next generation, en el que se pide
la colaboración ciudadana para que se participe a través de unas encuestas,  que se realizarán
por enlaces a través de los grupos de WhatsApp, Granada Mejora, Granada decide y resto de
canales. Dicha recogida de opiniones tiene la 2inalidad de co-crear los espacios y actuaciones
en un Plan de Acción Integrado (PAI) que se presentará a la convocatoria de Estrategias de
Desarrollo Integrado Local, en adelante EDIL (antigua EDUSI). 

Por otro lado, se informa que desde el área de Participación Ciudadana se llevará a cabo un
Consejo de Participación Vecinal especı2́ico para informar sobre este tema.

Punto	4.  Información	de	Movilidad:
a)	Expte.	33.553/24:	Información	sobre	habilitación	nuevas	zonas	de	aparcamientos	en
C/	San	Gregorio	alto	y	Callejón	de	Alberzana.

Este	 órgano plenario toma en consideración el  objeto del  expediente 33.553/2024,  sobre
información del Decreto de fecha 22 de octubre de 2024 sobre habilitación de nuevas zonas de
estacionamiento en C/ San Gregorio alto y Callejón de Alberzana, dando ası́ cumplimiento a lo
dispuesto en el artı́culo 213-6 del  vigente Reglamento Orgánico de Gobierno Abierto de la
Ciudad de Granada (ROGA). 

Por parte del vocal de la A.VV. Barrio del Albayzín, alega que la señalización indicada en

plano hace suprimir una plaza de aparcamiento, además, se indica en el plano la colocación de una

barandilla, se comenta que dicha colocación no suponga suprimir una plaza de aparcamiento. Otra

vecina de la A.VV. Barrio del Albayzín comenta que antes había 3 aparcamientos para vehículos y

ahora lo  han dejado  en 2  aparcamientos  y  encima han colocado un  contenedor  en  la  zona  de
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aparcamiento señalizada en blanco, indicándose que se estudie no eliminar plazas de aparcamiento

al realizar esta señalización.

Punto	5.	Informe	del	Sr.	Presidente.

Agradecimiento a los Centro Cıv́icos y  Asociaciones por su colaboración en la recogida de
alimentos por el tema de DANA, también agradece la actividad conjunta  de las 4 asociaciones
con el viaje que han realizado.

Otros temas aparte del informe del Presidente:

- Aljibe de San Luı́s se ha actuado junto con Agencia Albayzı́n.

- Intervención en la Alberzana, actuando conjuntamente mantenimiento y limpieza.

- Pintura de bancos de carretera de Murcia y del tambor.

- Correntias del Camino del Sacromonte y limpieza de imbornales.

- Parada del Sacromonte.

- Carmenes de San Miguel, actuando conjuntamente mantenimiento y limpieza, además de
limpieza de gra2itis.

- Desbroce del rı́o Darro, agradece en encuentro de trabajo con la A.VV. Albayzı́n y dice que se
aportaron ideas y fue muy satisfactorio. 

-  Se  ha  solicitado  la  limpieza  del  rı́o  Darro,  empiezan  este  lunes,  en  base  al  documento
restrictivo de la Confederación que está desde el año 2021, permite la limpieza del Darro por
un periodo de 5 años, pero se ha solicitado a la Confederación que se pueda actuar con una
poda y ası́ forzar lo que permite el documento de la Confederación. 

- Se elimina señal en paseo de los Tristes, en concreto el texto que decı́a “hoteles paseo de los
Tristes”, con lo que se recuperan las plazas de aparcamiento para los vecinos de la zona.

- Paso de cebra en C/ Pagés, el domingo se pinta y se tendrá que cortar el trá2ico, se deja plano
con itinerario alternativo.

-  Tema  del  trenecito,  se  llevará  al  Observatorio  de  la  movilidad,  y  la  propuesta  del
Ayuntamiento  será  la  eliminación  por  el  interior  del  Albayzı́n,  no  pasará  por  Carrera  del
Darro, ni por C/ Pagés y eso permitirá estudiar que los taxis puedan pasar lo 2ines de semana.

El	Sr.	Presidente	pasa	la	palabra	al	Sr.	Gerente	de	la	Agencia	Albayzín,	pues como ya se
dijo en la anterior sesión se pasará por las sesiones de esta Junta para informarnos de temas
relativos al Albayzı́n.

El  Director-Gerente  de la  Agencia  Albayzı́n  comenta un  convenio  con Agua  Granada  para
mantenimiento de Aljibes o otros bienes.  En el contrato para dicho mantenimiento y tienen
un protocolo de actuación para la restauración teniendo en cuenta los distintos materiales de
dichos aljibes. En el aljibe del Zenete se intervino y se pinto. Se comenta que con este contrato
se permitirá actuar más rápidamente pues la empresa conoce como restaurar esos bienes.

El Sr. Presidente pasa la palabra a Sr. Lupión del área de mantenimiento, presenta documento
con las actuaciones realizadas en este periodo por mantenimiento, incorporándose el mismo
como anexo a este acta. 

El  encargado de mantenimiento comenta que se ha requerido a ENDESA, y no han tenido
respuesta, en relación al arreglo del cable en C/ Bidasoa y también se avisará a la Consejerı́a
de Industria. Por otro lado, se comenta que están pendientes de terminar la reparación de un
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tubo a la vista en Cerro de San Miguel, al estar en parte de terreno privado están en contacto
con el propietario para acceder y ası́ terminar de arreglarlo.

El  Sr.  Lupión continua con otras  cuestiones de mantenimiento,  como fue la  retirada de 3
puntos de escombros en carretera de Murcia. Tema de arquetas y hormigón en cuesta de San
Gregorio, comenta que es cuestión de obras municipales y se informa que las obras de la ruta
de  miradores  no  ha  terminado  aún  pero  cuando  termine  se  repondrá  todo  a  su  estado
primitivo.

Punto	6.	Ruegos	y	preguntas

Dª.	Rosa	Colmenero	Salgueiro	de	Asociación	de	Vecinos	Sacromonte-Valparaiso,	pregunta
¿hasta donde llega la limpieza del rı́o Darro?, el Sr. Presidente le responde desde Palacio de los
Córdova al embovedado, lo que serı́a el tramo urbano.

Pide  otra  parada  de  autobús,  que  antes  estaba,  en  la  puerta  del  Ave  Marı́a,  en  Puente
Quebrada en dirección de subida.

Cableado del Sacromonte, que se quite lo que se pueda.

Parada de Abadı́a, la gente se queda esperando allı́ fuera del horario en el que suben. No hay
paradas y no se indica el horario.

Muchas obras en las cuevas (al lado de la Rocio)y no sabe si tienen permiso.

Mesas en las puertas y carteles, en el camino del Sacromonte.

Arqueta en Camino de Beas que sigue sin arreglar, en el primer muro.

D.	Manuel	Martín	Álvarez,	por	parte	de	Asociación	artesanos	El	Gallo,	cable descolgado en
el  Centro Municipal  del  Callejón  del  Gallo,  además  han hecho una  pintada en ese  mismo
edi2icio.

- Callejón de las Monjas, arreglo de empedrado. El Sr. Lupión comenta que se ha dado ya aviso.

- Luces de urbanización Alberzana, en carretera de Murcia 55, no se han repuesto. Se comenta
por el Sr. Lupión que hay una situación especial con dicha urbanización y el Sr. Martıń dice que
en lo estatuto de la comunidad se 2ijo que el Ayuntamiento se harı́a cargo del alumbrado. El Sr.
Presidente comenta que quisiera conocer dicho documento.

- Agradece la actuación realizada en el Fargue con los escombros.

D.	José	Bigorra	Rodríguez,	por	la	A.VV.	Albayzín, realiza los siguientes ruegos e indica que
presentará escrito en relación a una rampa.

- Imbornal con tapa mal puesta y hace ruido.

- Cuesta de San Antonio, que quiten el cartel de prohibido pues la parada del bus ya se ha
cambiado de sitio.

- Autobuses N9, que se meta hasta Palacio de Congresos.

-  Pide que se use a la Fundación Albayzı́n para que se arreglen los bienes (BIC) del Albayzı́n al
tener ellos la experiencia y el protocolo con Cultura para realizarlo con rapidez.
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- Autobuses en carrera del Darro, se ha dicho antes que se quiten, comenta que lo que sobra es
gente  y  no  autobuses,  pues  ası́  se  recorta  la  calidad  de vida  de  los  vecinos  y  se  pide  se
restringa el paso de peatones y ya se hizo el Jueves Santo.

En este momento el Sr. Presidente comenta que en relación a los microbuses estaba pendiente
que viniera Alsa por esta Junta y se pedirá que venga.

D.	Manuel	Martín	Álvarez,	por	parte	de	Asociación	artesanos	El	Gallo, 	se pide mas luces
por Navidad y el Sr. Presidente le comenta que se espere pues aún se están poniendo.

D.	Jesús	López	López	de	la	A.VV.	Aynadamar-	El	Fargue,	ruegos:
- Se con2irma que se ha solicitado Planta Fotovoltaica y la Asociación no está a favor de su
instalación por el impacto ambiental en la zona y además podrı́a afectar a las correntias. Pide
al Ayuntamiento que paralice el proyecto hasta que se encuentre un lugar mas adecuado. Se
dice que ese terreno es privado.
- Limpieza de imbornales en el Barrio Bajo.
-Ampliación  de  frecuencia  de  autobuses  pues  tras  la  reunión  con  movilidad  no  se  ha
cambiado. Que se responda sobre la propuesta planteada en junio.

D.	Pedro	Serrano	Garzón	por	la	A.VV	Haza	Grande,	ruegos:

- Cable al aire en C/ León y C/ Bidasoa, que se avise a mantenimiento.

- Farolas sin luz, se comenta por mantenimiento que se han repuesto ya varias veces y las
vuelven a apedrear.

D.	Juan	José	Ibáñez	Martínez,	edil	del	Grupo	Municipal	Socialista	en	el	Ayuntamiento
Pleno,		comenta el asunto de los contenedores en Cuesta de San Gregorio, que se trasladaron
de la Plaza del  Carmen que no tenia  problema y se han llevado a  un sitio  donde no era
necesario y hay problemas para desplazarse allı́ y tras dos meses de comentarlo aquı́ no se ha
hecho nada.
- Agradece la labor de la policı́a local y por informarnos cada mes por el tema de las pintadas.
Serı́a interesante que aparte de limpiar y actuar contra las pintadas, que se prevenga estas,
pide medidas de prevención.
- Peticiones en Gecor, pregunta si se responden por Gecor. Si se sigue respondiendo por Gecor
pide  que  se  incluyan  las  respuestas  en  los  informe  de  Presidencia  para  hacerle  un
seguimiento. Ellos no tienen per2il en Gecor y no pueden hacer ese seguimiento.
- En cuanto a las zonas especialmente saturadas, el Albayzı́n es una de ellas y pregunta que
medidas se pretenden tomar al respecto en el barrio.

D.	Juan	Antonio	Rosado	Fuentes,	por	el	Grupo	Municipal	Socialista,	comenta en cuanto al
tema de los autobuses poderse coordinar con las Asociaciones de Vecinos.

El Sr. Presidente comenta que para la próxima sesión se incorporara a la sesión el Concejal de
Urbanismo, a efectos de informar sobre el Plan de Obras.

Turno vecinal:

- Vecino que solicita le dejen aparcar en su cochera y ası́  acceder a su casa en Callejón del
Horno de San Agustı́n pues le aparcan en la puerta y querı́a le pusieran una señal que le
permita salir o entrar a su cochera, dice que se ha presentado escrito por vecinos para que se
aparque allı́ y no está conforme y que muchos de los que han 2irmado el escrito ni viven allı́. Se
produce una polémica con otra vecina que dice que la Asociación de Vecinos no tiene nada
que ver con dicho escrito. El Sr. Presidente comenta que se pasarán a verlo.
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- Sumidero en Cuesta Alhacaba provoca ruido.
- Arqueta hundida en la entrada de Haza Grande.
- Problemas con la basura y enseres en Haza Grande pues la tiran fuera de los contenedores.
- Imbornales atorados en Haza Grande.
- Gra2itis detrás de la Iglesia de Haza Grande
- Obras en Atarazana Vieja, presenta escrito aquı́ y también en urbanismo.
- Saber quién es responsable del rı́o Darro por arriba, se responde que es la Confederación
Hidrográ2ica del Guadalquivir.
- Contenedores trasladados de Placeta del Carmen. No le han hecho caso y la solución parece
fácil y se está creando un problema a los vecinos. Se pide una solución pues es fácil.
- Restauración de la recurva del Señor, se ha presentado escrito y el Sr. Presidenta dice que se
mirará para ver que se puede hacer. (se adjunta foto del lugar en cuestión)
- Autobuses siguen dejándonos por Cuesta del Chapiz y que los limpien.

En cuanto a los microbuses comenta el Sr. Presidente, que estarán disponibles 2 o 3 más antes
de 2in de año y solo faltará adaptarlos.

- Otro vecino pide que en C/ Pagés, se pinte linea blanca continua desde las pilonas hasta
Carretera de Murcia, para evitar atascos.

El  Sr.  Presidente  pide  que  la  gente  nueva  que  viene  a  las  Juntas  que  se  pasen  por  la
Asociaciones para que se consensúen las peticiones.

- Otro vecino pide que se quite la señal errónea de 2in de municipio en Carretera de Murcia
pues los taxis aplican otra tarifa a los que van al Fargue y provoca un perjuicio a esos vecinos.
- Otra vecina comenta que en el Paseo de los Tristes, con la Chirimı́a, cada vez que llueve se
inunda todo el paseo y en los bares llega a entrar el agua. Pide más desagües para el agua.
- Otra vecina pide que el Ayuntamiento pida a Confederación Hidrográ2ica del Guadalquivir
que limpie y controle la parte superior del Rı́o.
- Otra vecina comenta que en la zona de la iglesia en Cuesta San Gregorio, llena de carteles y
en el Arco de las Pesas también, pide que se quiten.
- Cable en el suelo en carretera de Murcia cerca de la muralla, enfrente del restaurante la
granja.

Y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr.	Presidente levanta la sesión a las veintiuna horas
y once minutos, agradeciendo su presencia a los/las asistentes, todo lo cual certi2ico como
Secretario de la Junta Municipal de Distrito Albayzı́n.

                  Vº Bº         
         EL SR.  PRESIDENTE        EL  SECRETARIO
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